



Nous sommes tous profondément choqués par les terribles attentats qui viennent de se produire à Paris et Saint Denis.

Nos pensées vont aux familles et aux proches des victimes, des blessés, et à tous ceux qui devront désormais vivre avec les images de ces tueries. Nous assurons de notre soutien les équipes et les artistes du Bataclan.

Ce que les terroristes visent c'est notre capacité à nous réunir dans des lieux publics, des cafés ou des restaurants, des salles de spectacle ou des stades.

Nous ne pouvons pas, nous ne devons pas renoncer aux gestes les plus quotidiens de notre capacité à faire société.

Nous appelons nos adhérents à se conformer strictement aux instructions préfectorales, à participer et à relayer auprès des publics toutes les initiatives qui pourront manifester notre volonté de continuer à vivre ensemble librement, dans le respect des valeurs de la république.



La MC2: Grenoble est adhérente du Syndeac

